

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1736-31.12.1744

14. - 20. Februar 1739

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176138](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176138)

F E B R

14. Mouris tractat. Nachmittags
nach zum Sonntage barritet.
15. An diesem Sonntage 2. mal im
Andacht gefast und man hat
das Evangelium und die Lection
erklärt aus Math: 13, 24-30. Coll: 3, 12-
16. Den Tag über Mouris gelesen.
17. Den ganzen Tag Mouris getrieben
Aus Palliacatte pfand der H. Rok
und befohle den kleinen Gabriel aus
der Schule zu nehmen, wofür man
seiner Mutter abfolgen ließ.
18. Mouris getrieben. Um 4. Uhr
nach aufgemacht und mit Gottes
Hilfe glücklich vor 6. Uhr wieder
angelaufen.
19. Das Morgens catechisiert. Transla-
tirt. Mouris getrieben.
20. Catechisiert. Translatirt. Aus
gesprochen und Mst Howard, Garfot

Grankang, Consett & Parker besucht
 Hausmiltage die Malab. D. d. Stunde ab,
 gewaschen. So besuchte mich Kap. Nik. der
 7. Jahr ins Gefängnis gekommen, welcher
 ihn sehr gedanklich, mit 11 + 6 selbst
 gestrichelt, dessen Geld dadurch eine sonder
 bare Wohlfahrt zeigt sollte.

21 Die Malab. Dinge, Stunde gehalten. Tran
 latit. In Miltage bei Casa Nazar
 zum. Span. garsen, also 32. Person
 zugegen. Noth. Tochter Marie Cam
 zumeist. Mich zum. Sonntag berichtet.
 H. Geister schreibt.

22 An diesem Sonntag Malab. geyn
 sagt aus Math: 17, 1. conf. z. Petr: 1.
 Pianappen wiederholte die 3. und 4. die

23 Catechistat. Translatit. Mouty
 gutriaban.

24 Catechistat. Translatit. In
 Miltage bei Mr. Consett zum. Eyden
 gekommen. Hausmiltage tentit, ob es
 etwas ins Mouty überstehen könnte